



🏠 Gebäude Eurospar Liezen

Errichtet **Adresse**

17.04.2009 | Hauptstraße 35



Nach nur 12 Monaten Bauzeit wurde das 120 Meter lange Bauwerk am 17. April 2009 feierlich eröffnet. Insgesamt wurden durch den Bau 76 neue Arbeitsplätze geschaffen. Neben dem Eurospar-Markt mit einer Verkaufsfläche von über 2600 m² wurde auch das Modefachgeschäft H&M (Gesamtfläche 1660 m², verteilt auf zwei Stockwerke) eröffnet. Weiters ist im Gebäude ein Bistro mit Backstube sowie ein Zeitschriften- und Tabakwarenfachgeschäft der Familie Rohrmoser untergebracht. Das von Architekt DI Peter Lorenz geplante Gebäude, ist durch die optimale Verkehrsanbindung sehr gut zu erreichen und zeichnet sich vor allem durch hohe Transparenz und Lichtdurchlässigkeit aus. Darüber hinaus werden

beim Eurospar, in dem rund 25.000 Produkte angeboten werden, steiermarkweit erstmals die sogenannten "Hybrid-Kassen" eingesetzt. Bei diesem Kassentyp kann einerseits eine Kassierin, wie gewohnt, den Kassiervorgang abwickeln. Andererseits können die Kunden diesen Kassentyp als Selbstbedienungs-Kasse (Quick-Check-Out) nutzen. Kunden können dabei selbst scannen und den Einkauf selbst bezahlen. Filialleiterin im Eröffnungsjahr war Anna Zelzer.

Presseausendung zur Eröffnung



📅 2009

Presseinformation
Steiermark / Wirtschaft / Handel / Eröffnung

Graz, 17. April 2009

76 moderne und sichere Arbeitsplätze am neuen Handelsstandort

Der größte und modernste
EUROSPAR Österreichs eröffnet in Liezen

Eine völlig neue Dimension moderner Nahversorgung wird mit der Eröffnung des neuen EUROSPAR in Liezen Realität: Der neu errichtete Markt eröffnet am Freitag, den 17. April 2009, und präsentiert auf einer Verkaufsfläche von über 2.600 m² rund 25.000 Produkte aus der faszinierenden Welt der Lebensmittel. Nach einer Bauzeit von nur 12 Monaten ist im Stadtzentrum der Bezirkshauptstadt ein innovativer Handelsstandort mit einer optimalen Verkehrslösung entstanden. Neben EUROSPAR gibt es außerdem einen über 1.600 m² großer H&M-Store, ein BISTRO – ein trendiges Nichtraucher-Café mit Backstube – sowie ein Zeitschriften- und Tabakwarenfachgeschäft der Unternehmerfamilie Rohrmoser. Insgesamt finden 76 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (darunter 4 Lehrlinge) einen attraktiven und sicheren Arbeitsplatz.

Liezen ist zweifelsfrei ein ganz besonderer SPAR-Standort mit einer einzigartigen Geschichte: Zum ersten gibt es in der Bezirkshauptstadt bereits seit dem Jahr 1974 einen SPAR-Standort zum zweiten ist SPAR seit der Konsum-Übernahme vor rund dreizehn Jahren mit dem Geschäftstyp EUROSPAR vertreten (Bahnhofweg 7). „Wir wollen an den Kunden ‚nahe dran‘ sein! Es ist unsere oberste Maxime, verstärkt auf die Bedürfnisse und Wünsche der Konsumenten einzugehen. Deshalb schließen wir den EUROSPAR am Bahnhofweg und eröffnen dafür diesen neuen EUROSPAR an der Kreuzung Hauptstraße/Werkstraße, der aufgrund der optimalen Verkehrsanbindung für alle leicht zu erreichen ist“, betont SPAR-Vorstandsdirektor Hans K. Reisch.

Prämiere im steirischen Lebensmittelhandel

Erstmals kommen in der Steiermark die so genannten „Hybrid-Kassen“ zum Einsatz. Bei diesem Kassentyp kann einerseits eine Kassierin wie gewohnt den Kassiervorgang abwickeln, andererseits können die Kunden diesen Kassentyp als Selbstbedienungs-Kasse („Quick-Check-Out“) nutzen. Sie können dabei selbst scannen und den Einkauf selbst bezahlen. Für Fragen und Hilfestellungen stehen in diesem Fall selbstverständlich die geschulten SPAR-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

zur Seite.

Über 260 Gratis-Parkplätze über und unter der Erde

„Am ehemaligen Quester-Areal wurde ein architektonisch ausgefeilter Neubau errichtet. Unter dem Gebäude haben wir ein Parkdeck mit rund 85 Gratis-Parkplätzen errichten lassen. Insgesamt stehen unseren Kunden über 260 Gratis-Parkplätze für einen entspannten Einkauf zur Verfügung“, erklärt Erwin Schmuck, Geschäftsführer der SPAR-Zentrale Graz, und fährt fort: „Wir haben in Liezen die neuesten Konzepte bei Ladenbau, Sortimentszusammenstellung und Präsentation umgesetzt. Schließlich möchten heute die Menschen ein breit gefächertes Angebot an Produkten und Dienstleistungen unter einem Dach vorfinden. In Zeiten hoher Treibstoffpreise wird es einfach immer wichtiger, der Bevölkerung moderne, regionale Nahversorger-Zentren in verkehrsgünstiger Lage anzubieten.“

H&M – Tolle Mode im neuen Lieblingsstore

H&M, Hennes & Mauritz, eröffnet am neuen EUROSPAR-Standort auf einer Gesamtfläche von rund 1.660m², die sich auf zwei Verkaufsebenen verteilt. Die Kunden werden eingeladen, sich von Mode für Damen, Herren und Kinder jeden Tag aufs Neue inspirieren zu lassen. „Wir freuen uns auf die Eröffnung unserer H&M Filiale in Liezen und sind stolz darauf, dass unser Konzept „Mode und Qualität zum besten Preis“ bei unseren modebewussten Kunden so gut ankommt“, so Claudia Oszwald, Country Managerin H&M Österreich und Slowenien.

Architektonischer Meilenstein im Ennstal

Die Planung sowie die Bauausführung übernahm das international tätige Büro peterlorenzateliers mit Standorten in Innsbruck und Wien, das in den letzten Jahren laufend mit aufsehenerregenden Projekten aufhorchen ließ. Beim 120 Meter langen und energieoptimierten Bauwerk in Liezen stehen Transparenz und Lichtdurchlässigkeit im Vordergrund. „SPAR ist offen für hohe Qualität und setzt damit einen nachhaltigen Beitrag für die Stadtentwicklung. Wichtig war, einen Lebensmittelmarkt zu bauen, der sich in die Umgebung eingliedert und trotz seiner Größe in den Ort als besonderes Bauwerk integriert“, meint Architekt DI Peter Lorenz, der für die Planung des Shopping-Centers Q19 in Wien bereits vier (inter)nationale Preise erhalten hat - zuletzt den europäischen Preis für das nachhaltigste Einkaufszentrum. „Ein weites Vordach erzeugt einen urbanen Raum inmitten der Stadt. Das neu geschaffene Zentrum wird Marktplatz und Ort der Begegnung werden“, beschreibt Lorenz die Details.

Leitprojekt für die Bezirkshauptstadt

„In einer beispielhaften Kooperation zwischen Bauherren, Planer und Stadtverwaltung entstand ein Vorzeigeprojekt für innerstädtische Entwicklung in Liezen“, freut sich Bürgermeister Mag. Rudolf Hakel. Der neue Kreisverkehr und die damit verbundene neue Verkehrslösung an der Kreuzung Hauptstraße/Werkstraße lässt den neuen EUROSPAR und das Einkaufszentrum Arkade zusammenwachsen. „Durch das Engagement von SPAR werden lokale Arbeits- und Ausbildungsplätze geschaffen und regionale Kaufkraft gestärkt“, resümiert Bürgermeister Hakel.

SPAR Steiermark und südliches Burgenland

Die SPAR-Zentrale Graz ist eine von sechs regionalen Zweigniederlassungen von SPAR in Österreich. Von Graz aus werden die SPAR- und EUROSPAR-Märkte in den Gebieten Steiermark und Südburgenland betreut und gemeinsam mit den INTERSPAR-Hypermärkten mit Ware beliefert. 128 der insgesamt 234 Standorte werden von selbstständigen SPAR-Kaufleuten betrieben. In der Region arbeiten 3650 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter rund 300 Lehrlinge.

Weitere Informationen: www.spar.at/unternehmen

Daten & Fakten EUROSPAR Liezen (incl. BISTRO)

Adresse: 8940 Liezen, Hauptstraße 35

Mitarbeiter: 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Verkaufsfläche: 2.600 m²

Marktleiterin: Anna Zelzer

Öffnungszeiten: Montag – Donnerstag 6.55 bis 19.00 Uhr

Freitag 6.55 bis 19.30 Uhr

Samstag 6.55 bis 18.00 Uhr

Betreiber: SPAR Österreichische Warenhandels-AG

Parken: 260 Gratis-Parkplätze (davon 85 im Parkdeck)

Weitere Auskünfte bei:

Robert Renz, MBA Bereich Werbung / Information
SPAR Österr. Warenhandels-AG,
Zweigniederlassung Graz
Telefon: 0316 / 248 – 35820
E-Mail: robert.renz@spar.at

 Verfasser: Markus Schauensteiner
 Letzte Überarbeitung: 16.06.2021

Angaben ohne Gewähr, Stand 27.04.2024 01:25:59